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Цвет имеет значение
ВСТРЕЧА

Об этом напомнили студентам 
Югорского политехнического 
колледжа глава администрации 
города Михаил Бодак и заместитель 
генерального директора по 
управлению персоналом 
градообразующего предприятия 
Андрей Годлевский, которые 
встретились с ними накануне 
Татьяниного дня.

Обладателям «красных» дипломов легче найти хорошую работу

ДАТА

Управление информационной
политики.

В муниципальном автономном до-
школьном  образовательном учрежде-
нии «Детский сад общеразвивающе-
го вида с приоритетным осуществлени-
ем деятельности по физическому разви-
тию  детей «Снегурочка» организованы 
новые дополнительные платные услуги. 
В соответствии  с  постановлением ад-
министрации города Югорска, в детском 
саду оказываются услуги по подготовке и 
адаптации ребенка к поступлению в дет-
ский сад. Также можно получить услу-
ги по развитию познавательно-речевых 
и художественно-эстетических навыков. 
Кроме того, предусмотрены занятия по 
аэробике на степ-досках, по ритмопла-
стике, по катанию на роликах, компью-
терные игры с использованием интерак-
тивного устройства и спортивные игры. 

Платные услуги
в детском саду

Михаил Бодак познакомил ребят с 
итогами социально-экономического раз-
вития Югорска за прошлый год и рас-
сказал о ближайших перспективах, в 
том числе и связанных с ЮПК. По сло-
вам главы администрации, в 2016 году 
запланировано строительство ново-
го учебного корпуса для колледжа по 
окружной адресной инвестиционной 
программе. Однако, вполне возмож-
но, сроки удастся передвинуть на бо-
лее ранние. Проект уже есть, теперь он 
должен пройти процедуру государствен-
ной экспертизы. «Согласно генплану за-
стройки, лицей имени Г. Ф. Атякшева, 
ЮПК и здание университета, где распо-
лагается кафедра «Энергетика», долж-
ны объединиться в единый учебный го-
родок с пешеходной зоной, общими ау-
диториями, спортзалами, кафе», - поде-
лился планами Михаил Бодак. 
Во время встречи студенты не упустили 

возможность задать главе администра-
ции и представителю градообразующе-
го предприятия волнующие их вопросы, 
большая часть которых связана с возмож-

ностью пройти практику в администра-
ции и ООО «Газпром трансгаз Югорск», 
а также устроиться туда на работу по-
сле окончания колледжа. Не менее ак-
туальным остается вопрос, связанный с 
предоставлением жилья молодым спе-
циалистам. Михаил Бодак пояснил, что 
выпускники, которые придут работать в 
бюджетную сферу, смогут рассчитывать 
на служебные квартиры по программе 
«Доступное жилье молодым». 
Интересовали студентов и вопро-

сы, связанные с отдыхом и организаци-
ей досуга: прозвучало предложение от-
крыть в Югорске интернет-кафе. Глава 
администрации пообещал рассмотреть 
эту инициативу и дать ответ в ближай-
шее время. 
В завершение встречи студентам вру-

чили подарки и пожелали отличной уче-
бы, напомнив, что при поступлении на 
работу «красный» диплом может стать 
весомым аргументом в их пользу. 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ
Михаил Бодак,
глава администрации Югорска:
 - Студенческое время вспоми-

наю с большим удовольствием. 
Учился я неплохо, почти все ка-
никулы посвящал работе в строй-
отрядах. Было здорово, весело. 
Мы были более беззаботными, 
чем современные студенты. За 
трудоустройство отвечало госу-
дарство, и после окончания вуза 
каждому гарантированно предо-
ставлялась работа. Нас беспоко-
или совсем другие вопросы, по 
большей части связанные с бы-
том. Думаю, сейчас учиться стало 
легче, учитывая то, насколько вы-
рос уровень технического сопро-
вождения. 

Анастасия Шмелева.

Барьерам здесь не место
ГОРОД

В городе должны быть все условия для нормальной жизни людей с 
ограниченными возможностями, уверена председатель Югорского 
отделения Всероссийского общества инвалидов Людмила Ковалева. 

В Югорске продолжится работа по госпрограмме «Доступная среда»

К тому же, чтобы расширять границы 
возможного, необязательно преодолевать 
большие расстояния.
На доступность объекты инфраструкту-

ры города югорские инвалиды проверяют 
лично. «Большой работы на год, напри-
мер поездок куда-то, я не намечаю. Дело 
в том, что подопечные мои, к сожалению, 
стареют. Сил у людей уже не так много для 
дальних дорог. Вот мы и подумали, какие 
заведения Югорска нам бы хотелось по-
сетить. Получилось, что нынешний год от-
крыли походом в боулинг», - рассказыва-
ет Людмила Ковалева. В планах также по-
бывать в «Гелиосе», администрации горо-
да, художественно-эстетическом центре 
на Никольской и в других, не менее инте-
ресных, местах.
Финансирование программы «Доступ-

ная среда в городе Югорске» в 2014 году 
составило 800 тыс. рублей. «С целевым 
назначением средств мы уже определи-
лись, - отмечает Людмила Павловна. – 
Деньги пойдут на дооборудование ряда 
объектов, в том числе «Югра-презент», 
«Гелиос», «Детская школа искусств», 
МУК «МиГ». Где-то пандус надо сделать, 
поручни добавить. К нам также обрати-
лась женщина, ее дочь не может само-
стоятельно передвигаться. Чтобы вы-
ход из квартиры на улицу стал доступ-
ным для них, хотим помочь сделать при-
строй – на это тоже понадобятся день-
ги. Комиссионно мы посмотрели, в каких 
местах следует оборудовать скосы тро-

туаров для беспрепятственного пере-
движения инвалидов». 
В прошлом году для обеспечения 

безбарьерной среды тоже было сдела-
но немало. В детской поликлинике об-
устроен подъемник для удобства ма-
ломобильных групп, некоторые объек-
ты обзавелись пандусами и поручня-
ми. Кроме того, по обращениям граж-
дан была установлена лавочка, в квар-
тире одного из заявителей - приборы 
учета воды. Помогали и спонсоры - 33 
инвалидам на личные счета были пе-
реведены денежные средства. Сама 
общественная организация плотно за-
нялась благотворительностью. Прямо 
в офисе теперь находится пункт при-
ема бывших в употреблении вещей 
для детей и взрослых. В безвозмезд-
ное пользование желающие могут пе-
редать мебель, бытовую и оргтехнику. 
«Мы обеспечиваем транспорт для вы-
воза крупногабаритных и тяжелых ве-

щей и дальнейшей их доставки нужда-
ющимся. За год удалось сделать нема-
ло таких рейсов, очень многих одели, 
обеспечили необходимым», - говорит 
председатель Югорского отделения 
Всероссийского общества инвалидов.
Ярким событием прошлого года ста-

ло празднование 25-летия Всероссий-
ского общества инвалидов. Людмила 
Ковалева участвовала в юбилейных 
мероприятиях, организованных в Мо-
скве. «Там собралось множество кол-
лег из региональных объединений ин-
валидов. Все прошло просто замеча-
тельно. Словами, конечно, сложно пе-
редать ощущения, но было такое еди-
нение, душевный подъем. Казалось, 
что нам теперь все по силам». Людми-
ла Павловна познакомила меня с газе-
той «Надежда». Это специализирован-
ное издание о деятельности Всерос-
сийской организации инвалидов, ко-
торое было зарегистрировано еще в 
1990 году. «Вот посмотришь – и всех 
увидишь, узнаешь», – листает она 
юбилейный выпуск газеты. Называ-
ет много имен и фамилий, потому что 
за годы работы со многими познакоми-
лась, сблизилась. 
Однако и нынешний год обещает за-

помниться надолго. В марте Людмила 
Ковалева в составе делегации от окру-
га отправится на XI Паралимпийские 
игры в Сочи. «Для меня это, безусловно, 
большая честь. Билеты уже куплены, 
костюмы заказаны - специальные олим-
пийские. Я буду болеть за наших спор-
тсменов в таких видах, как следж-хоккей 
и керлинг на колясках».

Юлия Голобородько.

ОФИЦИАЛЬНО

Память жива
27 января россияне отметили 
одну из самых значительных 
дат в истории Великой 
Отечественной войны.
В этот день 70 лет назад была сня-

та блокада Ленинграда. Еще 8 сентя-
бря 1941 года немецкие войска вбили 
узкий клин между вторым по величи-
не городом СССР и остальной частью 
страны, упиравшийся в Ладожское озе-
ро. Блокада продолжалась почти 900 
дней. Город жил в условиях непрекра-
щающихся обстрелов, бомбежек и по-
стоянного голода. Согласно современ-
ным данным, число жертв блокады со-
ставило от 1 млн 200 тысяч до 1,5 млн 
человек.
Санкт-Петербург отметил дату ря-

дом мероприятий, самым значимым из 
которых стал парад военной техники. 
Также в этот день в городе прошли ак-
ции памяти.
Жительница Югорска Елизавета 

Павловна Кудряшова – одна из тех, 
кто перенес ленинградскую блокаду. 
27 января Елизавету Павловну со зна-
чимой для нее датой поздравили пред-
ставители городской администрации и 
соцзащиты. 
Всего в Югре сегодня проживает 75 

защитников и жителей блокадного Ле-
нинграда. Ко Дню воинской славы бло-
кадники получили по почте персональ-
ные поздравления от президента Рос-
сии. 

Соб. инф. 

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ

Задай вопрос
4 февраля с 14:00 до 15:00 в редак-

ции газеты «Новости Югры» состоится 
«горячая линия» по вопросам налогоо-
бложения.
Побеседовать со специалистом 

Федеральной налоговой службы 
вы сможете в указанное время по 
телефонам: 8 (3467) 36-37-41, 36-
37-44.
На вопросы будет отвечать на-

чальник отдела налогообложения 
имущества и доходов физических 
лиц управления ФНС по Югре Денис 
Васильевич Коротаев.
Также вопросы можно присы-

лать заранее по адресу элек-
тронной почты: lukinahm@gmail.
comили задать по телефонам: 8 
(3467) 31-05-55, 36-37-41, а также 
оставить в комментариях к дан-
ной публикации.


